

EKSPOS

Coffee Bareng Pererat Silaturahmi Bersama Masyarakat Koto Anau, Kapolres Sampaikan Pesan Kamtibmas

JIS Sumbar - SOLOK.EKSPOS.CO.ID

Aug 8, 2023 - 21:44



SOLOK - Di bulan-bulan pertama memimpin Polres Solok, Kapolres AKBP Muari,S.IK,MM,MH, terus melakukan mempererat silaturahmi dan bertatap muka dengan masyarakat di wilayah hukum Polres setempat.

Bahkan, orang nomor satu di Polres Solok itu tak segan bercengkerama dan berdiskusi bersama masyarakat di warung kopi sederhana, demi mendengarkan keluhan dan saran bahkan kritikan dari masyarakat demi perbaikan insdtitusi Polri khususnya Polres Solok untuk kedepannya.

Seperti halnya suasana akrab yang terlihat di salah satu warung kopi di pinggir jalan penghubung perkampungan dengan jalan utama di Jorong Lembang Nagari Koto Gadang Koto Anau, Kecamatan Lembang Jaya, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Selasa pagi menjelang siang, 8 Agustus 2023.

Kapolres Solok AKBP Muari bersama PJU Polres Solok bertatap muka dan berbincng bersama masyarakat Nagari setempat, yang dikemas dalam acara 'Coffee Bareng'. Turut hadir Kapolsek Lembang Jaya AKP Defrianto,SH,MH, dan personel Polsek Lembang Jaya.



Dalam sambutannya, dikatakan Kapolres, bahwa sengaja dia bergerilya mengunjungi masyarakat untuk berkenalan langsung agar terbangun rasa kebersamaan dan persaudaraan, sehingga Polisi dan masyarakat bisa bersama-sama berkolaborasi mewujudkan situasi Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) yang kondusif, aman dan tentram.

“Selain untuk membangun dan mempererat silaturahmi, melalui kegiatan ini juga kami ingin mendengarkan langsung keluhan kesah serta saran dari para tokoh dan masyarakat yang hadir terkait dengan situasi Kamtibmas saat ini,” sebut Kapolres AKBP Muari.

“Semoga dengan kebersamaan dan kekompakan kita, daerah yang kita cintai ini aman, damai dan tenteram. Terlebih memasuki tahun politik, jaga tali persaudaraan, jangan biarkan perbedaan pandangan politik menjadi alasan perpecahan dengan samak saudara, tetangga maupun di tengah kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara,” pungkas Muari. (Amel)